

GDF rehabilita  
195 km de tubería  
de agua potable  
en Coyoacán

## REHABILITAN TUBERÍA DE AGUA POTABLE EN COYOACÁN

● Sustituirán 195 kilómetros de la red para evitar fugas

Irma de la Cruz

Como parte de las acciones para mitigar los efectos de la falta de agua en la ciudad de México, la cual se ha recrudecido en los últimos meses por los bajos niveles del vital líquido en las presas del Sistema Cutzamala, el gobierno capitalino inició ayer la rehabilitación de tuberías en la delegación Coyoacán.

Este programa con el que se pretende sustituir 195 kilómetros de tubería de la red de agua potable en lo que resta este año, tiene como objetivo principal reducir las fugas que se registran por diversas razones en colonias como Pedregal de Santo Domingo, pues es uno de los barrios viejos que se construyeron hace décadas y que reporta una alta incidencia de fugas por el material rocoso, además de que la tubería no está bien asentada.

En el Distrito Federal, las fugas de agua potable se dan por dos vías, una por la red y la otra por las tomas domiciliarias, por lo que se sustituirán 50 mil tomas domiciliarias que abarcan cerca de 300 kilómetros de diversas calles de las delegaciones Tlalpan, Iztacalco, Gustavo A. Madero y Álvaro Obregón.

Iztapalapa, Coyoacán, Álvaro Obregón, Tlalpan, Gustavo A. Madero y Cuajimalpa, son algunas de las delegaciones que reportan un alto número de fugas de agua potable.

Durante este año, el gobierno capitalino ha llevado la sustitución de 532 kilómetros de tubería y en este año, se ha logrado instalar cerca de 200 kilómetros más, para alcanzar un total de 727 kilómetros de tubería de agua potable.

También se está llevando a cabo un programa de automatización y mantenimiento de 274 pozos con los que cuenta la ciudad para el abastecimiento del vital líquido para los capitalinos.

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón; el director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, entre otros invitados, asistieron a testiguar los trabajos de sustitución de tuberías en la colonia Pedregal de Santo Domingo.

Ayer, el secretario de Desarrollo Social, Martí Batres Guadarrama, entregó 500 regaderas ahorradoras a vecinos de la delegación Venustiano Carranza, que forman parte de un paquete de cinco mil regaderas que disminuyen hasta en un 70 por ciento de agua, las cuales fueron adquiridas por esta dependencia para afrontar la escasez del agua en la ciudad.

